

Río Negro – Paysandú /

Se reunieron los CECOED de Río Negro y Paysandú.



En sala de la Intendencia sanducera mantuvieron un encuentro, los Centros Coordinadores de Emergencias de ambos departamentos, encabezadas por los jefes comunales, el anfitrión Nicolás Olivera y Omar Lafluf.

La instancia contó con la presencia del Secretario de Presidencia Álvaro Delgado, el Ministro del Interior Luis Alberto Heber y el Director Nacional de Bomberos Ricardo Riaño.

En esa oportunidad el Gobierno anunció una serie de medidas para ayudar a las personas afectadas; entre ellas se destaca la exoneración de OSE, producto del gasto generado por los vecinos que extraían agua potable de sus casas para apagar el incendio y asistir con el líquido vital a quienes estaban trabajando. Esta medida regirá para seis poblados, tres de cada departamento; en Río Negro estaban contempladas, en principio, las localidades de San Javier, Algorta y Menafra, pero el **Dr. Omar Lafluf solicitó que, con ese criterio, se tuviera en cuenta Tres Quintas y Bellaco.**

Con respecto a la emergencia agropecuaria que está vigente, las autoridades nacionales expresaron el compromiso de atender la difícil situación por la que atraviesa el sector por la falta de precipitaciones; en Río Negro figura en ese registro la seccional 7ma.

Por otra parte, recordamos que **este lunes llegará al Salón Comunal de Tres Quintas hora 16:00, el Ministro de Ganadería Fernando Mattos y presidentes de algunos organismos del Estado, para reunirse con productores ganaderos y apicultores de la zona.**

Fuentes ministeriales aseguraron que se van a desarrollar medidas buscando mitigar el impacto en lo que refiere al ganado. Se estiman miles de cabezas afectadas y cerca de 20.000 colmenas perjudicadas. El BROU también estudia dar apoyo.

Personal de Bomberos continúa en la tarea de combate a los incendios que aún arden en el territorio rionegrense. El fuego lleva un récord de 22.000 hectáreas quemadas en Río Negro y Paysandú.

El Intendente Omar Lafluf agradece el gesto de solidaridad de la ciudadanía voluntaria, organizaciones, funcionarios municipales y el esfuerzo comprometido del personal de Bomberos y demás fuerzas vivas involucradas en la extinción de los incendios.

El Gobierno departamental sigue con diferentes equipos activos, personal y maquinaria desplegadas en los lugares de mayor dificultad.







